



Wir wollen, dass Alle gesund bleiben!

Gemeinsam sind wir stark in Zuchwil

Liebe Nachbarin, Lieber Nachbar,

in Zuchwil halten wir zusammen.

Wenn Ihr Hilfe braucht, beim:

- Einkaufen
- Erledigungen machen, wie z.B. Post
- Mit dem Hund Gassi gehen

dann meldet Euch bei uns, wir sind in der Nähe und helfen gerne!

So können Sie uns erreichen:

Noch ein kleiner Tipp gegen die Isolation: Zur Überbrückung der Zeit möchten Sie vielleicht mit Ihren Freunden, Kollegen und ihrer Familie ein „Kettentelefon“ einrichten. Rufen Sie sich gegenseitig zu festgelegten Zeiten täglich an. Ein solcher Austausch kann Sie in dieser schwierigen Zeit unterstützen und kann erfolgen ohne sich zwingend sehen zu müssen.

Wir sind für Sie da! Ihre Gemeinde, Ihre Detailhändler, Ihre Nachbarn und Ihr Familienforum Zuchwil
